

Rapport du premier mois au Brésil

Je suis donc parti de l'aéroport Charles De Gaulle le 26 juillet en direction de l'aéroport Guarulhos de Sao Paulo. Le vol s'est bien passé et j'ai pu faire la



connaissance d'une finlandaise qui allait aussi au Brésil même si elle n'est pas dans le même district que moi. J'ai été très bien accueilli par mes parents d'accueil (Claudio et Rosangela) ainsi que leur fils (Nicolas), sa petite amie et la chairman du district avec une magnifique pancarte.

Lorsque je suis arrivé dans ma nouvelle maison, quasiment toute la famille était présente. Je savais déjà que l'esprit de famille était vraiment présent dans ce pays, mais je ne m'attendais pas à autant car ils vivent quasiment tous dans le quartier où je vis.

Durant les premières semaines, j'ai rencontré beaucoup de monde et une chose m'a frappée : quasiment toutes les personnes que j'ai rencontrées m'ont voulu dans leur maison. Sur le moment, j'ai été surpris et après-coup, je me suis dit : « c'est donc ça l'hospitalité brésilienne ! ».



Dès les premières semaines, j'ai été plongé dans la culture brésilienne avec les soirées, les churrasco (sorte de barbecue très populaire au Brésil) mais aussi la culture du foot qui n'est vraiment pas une légende.

J'ai eu la chance d'assister à un match d'un des trois clubs de Sao Paulo le SPFC (Sao Paulo football club) pour la demi-finale de la Coupe du Brésil. Un moment incroyable qui se terminera par une qualification en finale et puis une victoire en finale. Cette culture footballistique se ressent aussi à chaque but, célébré avec des feux d'artifice même lors de matchs banals.



J'ai aussi été surpris par l'école. Les professeurs sont bien plus détendus qu'en France et on les appelle par leur prénom. Les élèves peuvent se balader dans la classe sans demander au professeur. Ce sont des cours de 45 mn, ce qui est vraiment très bien car cela permet de ne jamais s'ennuyer.



En dehors des cours, je me suis inscrit dans un club de muay thaï, un art martial très complet.

Comme on peut l'imaginer, les températures sont très chaudes et peuvent atteindre 35 degrés en hiver.

Je suis donc au Brésil depuis 2 mois et je suis vraiment satisfait de ces premières expériences car le Brésil est un pays qui me correspond parfaitement avec sa culture et ses habitants.

Je tiens donc à remercier le Rotary de me permettre de vivre cette expérience hors du commun.